

令和元年5月28日発行



緑小よんかけ

- 心をつける ○目をつける
- 手をつける ○声をかける



楽しかった遠足！

5月17日に遠足がありました。晴れ間は少なかったものの、長距離を歩くにはちょうど良い暖かさの中、予定どおり実施することができました。出発式で、保体委員長の

さんの挨拶の後、それぞれ学年毎に出発します。

長い距離を歩いて体力をつけるとともに、友だちとも仲よ

- 1年生・みどり学級 緑ヶ丘公園
- 2年生 帯広動物園
- 3年生 サケのふるさと公園
- 4年生 みなみ野公園
- 5年生 西帯広公園
- 6年生 機関庫の川公園

く楽しいひとときを過ごすことができました。おやつやお弁当を食べたり、遊具で遊んだりしたことがとても楽しかったようです。それぞれの学年の行き先は左記の通りでした。



P T A 環境整備作業へのご協力に感謝！！



5月18日にPTA総務部主催の「春の環境整備作業」が行われました。校内のガラス拭きや花壇のまわりの草抜き、グラウンドまわりの石や枝拾いなどを行っていただきました。当日は180名を超えるたくさんの保護者の皆様、そして子ども達の参加がありました。少年団の協力もいただきました。運動会前に学校のまわりやガラス窓がとてもきれいになり、気持ちのよい環境で学校生活を送ることができるようになりました。本当にどうもありがとうございました。

雨が少なく、グラウンドが乾燥して土ぼこりがひどい状態です。時々、散水車やホースで先生方が水をまいていますが、すぐに乾いてしまいます。毎日のように体育がありますので、家庭では洗濯が大変だと思えますが、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



P T A 評議委員会がありました

5月21日に2回目のP T A評議委員会がありました。その前段で市教育委員会の方から「コミュニティスクール（C S）」の説明をしていただきました。C Sは、「学校運営協議会」という、学校・家庭・地域等の代表で構成する協議会を設置した学校のことです。緑丘小学校では10月から先行して始めることになりました。今後3年程度で市内の全ての学校で導入していくこととなります。市学校支援アドバイザー（緑小地区生涯学習推進委員長）の 〇〇さんも出席してくださり、説明を更にわかりやすく補足してくださいました。今後、学校便りでもC Sの導入について、お知らせしていきたいと考えております。

P T A評議委員会では、運動会の準備や当日のお手伝いなどについて、具体的な方法などが熱心に話し合われました。長時間の会議になってしまいましたが、色々な意見を出していただきどうもありがとうございました。評議委員の皆様には、運動会に向けてたくさんのご協力をいただくこととなりますがどうぞよろしくお願いいたします。

運動会の実施にかかわる天候判断などについては、安全メールで配信されることとなりますので、メールの受信が可能かどうか確認をよろしくお願いいたします。当日、晴天に恵まれることを願っております。



避難訓練を行いました

5月14日に今年度初めての避難訓練を行いました。授業中に大きな地震が発生し、火災も発生したという設定での実施です。子ども達は、先生の指示をしっかりと聞き、「お」「は」「し」「も」の約束を守って安全に避難することを目指しました。まず、地震から体を守るために机の下などに入った後、素早く整列してグラウンドに避難しました。4分位で全員が避難し、安全を確認することができました。進級して教室の場所や避難経路も変わりましたが、教室から一番近い非常口などを確認できました。

昨年の胆振東部地震によるブラックアウトは記憶にまだ新しいです。大きな被害があった東日本大震災から8年、帯広でも震度5強を観測した十勝沖地震から15年が経ちました。いつ大きな地震があっても、どこでどんな状況にあったとしても、自分の命を守る方法について考えておくことが大切だと考えています。災害があった時の対処について、時々家族で話題にしてほしいと思っています。



緑っ子の活躍

北海道新聞帯広支社主催の「お母さんの似顔絵作品展」において、6年生の〇〇さんの作品が特選に、2年生の〇〇さんの作品が入選に、それぞれ選ばれました。作品が北海道新聞に掲載され、藤丸で展示されました。おめでとうございます。

